

Diseño y color para la decoración de sus ambientes.

FABRIC LIBRARY telas de alta calidad a los mejores precios.

Gracias a un constante estudio de la moda de la decoración, Fabric Library le ofrece diseños exclusivos y de vanguardia, una insuperable colección de telas innovadoras y de diseño.

Luego de su producción, sus telas pasan por constantes pruebas de laboratorio e inspección física, siendo analizadas rigurosamente para lograr una óptima calidad.

Fabric Library realiza rigurosos estudios en sus costos de desarrollo de producto, marketing, fabricación, y otros, para dar como resultado un producto de alta calidad con precios asequibles.

Un inventario constante, el mejor servicio de entrega y garantía de todas sus telas, es lo que ofrece Fabric Library.



El showroom se encuentra en Av. Iquitos 649, La Victoria.

El MALI cuenta con un área de exposición de 4500 m²

El MALI ganó el Premio de Arquitectura Española Internacional



El Museo de Arte de Lima (MALI) obtuvo el Premio de Arquitectura Española Internacional gracias al proyecto de la nueva ala de arte contemporáneo. El diseño fue concebido por los estudios Burgos & Garrido Arquitectos (España) y Llama Urban Design (Perú), quienes fueron elegidos para dar vida a este espacio tras concursar en una convocatoria pública.

“El jurado valoró su integración camuflada que respeta las condiciones del entorno, considerando que esta ampliación se realizará en la estratégica esquina de la Av. Paseo Colón con Av. Garcilaso de la Vega, donde también se ubicarán las nuevas estaciones del metro de Lima”, informó el MALI. Cabe mencionar que el premio es otorgado por el Consejo Superior de Colegios de Arquitectos de España.

Por el momento, el proyecto se encuentra a nivel de estudios y se coordina con las autoridades pertinentes su financiamiento. De acuerdo con el MALI, se espera que esté listo para la celebración del Bicentenario de la Independencia del Perú, que tendrá lugar en 2021.

DECORLUX y FORBO presentaron el Workshop “Tendencias Hoteleras y Diseño de Hospitales del futuro”

Decorlux en alianza con Forbo, marca Suiza con más de 40 años en el mercado y líder mundial en la fabricación de pisos vinílicos y linóleoum de máxima calidad para hotelería, hospitales, oficinas, retail y residencial, invitaron a reconocidos arquitectos y diseñadores al workshop en tendencias para el sector hotelero y salud; evento que tuvo lugar el 22 y 23 de noviembre en su exclusivo showroom de San Isidro.

Las exposiciones estuvieron a cargo de Christine Taupiac, Directora Internacional de Forbo para el segmento hotelero, hospitalar y retail, quien presentó las nuevas colecciones y aplicaciones del producto; y como contribuyen positivamente los pisos Forbo en la salud, el confort y bienestar de las personas hoy y en el futuro.

Los pisos vinílicos de Forbo ofrecen una amplia gama de opciones que responden a las exigencias de cada mercado, combinando funcionalidad, color y diseño y aportando soluciones técnicas especializadas para cada uno de sus proyectos.



Christine Taupiac, Directora Internacional de Forbo para el segmento hotelero, hospitalar y retail.